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ПЯТИЛЕТКА СТРАНЫ -НАШ А ПЯТИЛЕТКА!
ОГНЕУПОРЩИКИ СМЕНЫ МАСТЕРА М, С. ФЕДОТОВА ВСТАЛИ НА ВАХТУ 1972 ГОДА.
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Все было, как в преддверии 
Новогоднего праздника. Занавес 
сиены — в белых снежинках. 
Но стенам — тщательно выпи 
санные красками розовоносые 
Деды-Морозы, улыбчивые зай
цы и русская деревушка, заку 
Тайная в снежные косогоры 
Исполосованные голубой лыж 
Ней, и круторогий месяц. 
Всплывающий над угрюмоватым, 
таинственным лесом. И строй
ная, нарядная елочка востор
женно замерла на паркете в 
своем пахучем зеленом платьи
це, как сказочная Золушка, 
впервые попавшая на бал.

Все было честь по чести. А 
календари в городе показывали 
В этот день одно и то же чис
ло 2 декабря.

Но вот грянула с балю
страды густая медь оркест
ра, и в светлом зале ожил 
«Марш коммунистических 
бригад». Так началось во 
Дворце культуры динасово
го завода торжество, посвя
щенное трудовому подвигу 
смены мастера М. С. Фе
дотова из прессоформовоч
ного передала второго цеха.

По ковровой, брусничного 
цвета, дорожке вступили в 
зал члены смены во главе с 
мастером. Михаил Семено
вич шел- твердой и уверен
ной поступью рабочего че
ловека, и на широкой груди 
его ярко поблескивали ор
дена — Ленина и «Знак По
чета».

—  Идет рабочий классГ — 
звонко произнесли с эстрады 
ведущие. В едином ворыве 
■стали все присутствующие, 
и навстречу бригаде обру
шилась волна несмолкаемых 
аплодисментов. Растроган
ные, несколько смущенные 
таким вниманием, усажива
лись рабочие за сервиро
ванные для торжества сто
лики (внизу справа).

С приветственным словом 
• обратился к ним дирек

тор завода Иван Тимофее
вич Губко.

И снова с эстрады зазву
чали стихи, прославляющие 
трудовые достижения нашей 
страны, ее рабочего класса, 
сегодняшних виновников 
торжества. Они сидели на
рядные, седоголовые и мо
лодые, с орденами и меда
лями, в строгих костюмах и 
модных юбочках, сидели 
иритихшие и как-то несколь
ко оробевшие от такого 
множества добрых слов в 
их адрес.

Да, каждый из них отлич
но знал, что смене сегодня 
воздается не зря, что ее 
вдохновенный труд оценен 
достойно.

Слава емены берет свои 
истоки издалека. Люди ее 
блестяще закончили восьмую 
шятилетку. Сверх плана они 
сформовали ' в те годы 
16884 тонны сырца, для ко
торых понадобилось 556

двухосных железнодорожных 
вагонов.

И вот сейчас они первым! 
переступили порог года — 
досрочно завершили выпол 
пение первого года девятой 
пятилетки.

Ветеран завода, бывший
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СЪЕЗДОВ КПСС ПРЕССОФОРМОВОЧНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ВТОРОГО ЦЕХА ДИНАСОВОГО
ЗАВОДА МАСТЕРА М. С. ФЕДОТОВА НА 1972 ГОД

Включившись в социалистическое соревнование за 
досрочное выполнение заданий второго года девятой 
пятилетки и стремясь внести достойный вклад в вы
полнение грандиозных задач, намеченных пятилет- 
ннм планом развития народного хозяйства страны, 
коллектив берет следующие обязательства:

Завершить выполнение плана второго года пятилет
ки 30 ноября и сформовать сверх него 3700 тонн до
брокачественного сырца, то есть ежемесячно ДВА 
ДНЯ выпускать сверхплановую продукцию.

Используя опыт щекинских химиков, расширяя зо
ны обслуживания прессовщиков, совмещая смежные 
профессии, сокращая внутрисменные простои обору
дования, улучшая организацию труда, повысить вы
работку на одного рабочего против плана на 18 про
центов.

Снизить брак по приготовлению огнеупорной

массы против фактически достигнутого уровня перво
го года пятилетки на 25 процентов.

Сэкономить 26 тысяч киловатт-часов электроэнер
гии и в течение года ШЕСТЬ ДНЕЙ работать на сэко
номленной электроэнергии.

Подать четыре рационализаторских предложения.
Претворяя в жизнь Постановление ЦК КПСС «Об 

улучшении экономического образования трудящихся», 
охватить всех рабочих смены экономической учебой.

Добиться, чтобы 80 процентов рабочих стали удар
никами коммунистического труда.

Каждому члену коллектива освоить по две-три 
смежных профессии.

Принимать активное участие в общественной жизни, 
отработать на благоустройстве цеха и поселка не ме- 
нее 24 часов каждому рабочему.

Продолжить шефство над в «Б» классом шко
лы № 35.

лице было счастье. Восем
надцать лет отдал он заво
ду. Двенадцать из них — 
вот этим людям, сиддщим 
сегодня с ним за одним сто
лом — его трудовым сорат
никам и друзьям. Сегодня 
он радовался за них, как 
отец ‘ радуется за своих де
тей, поднятых его руками и 
достигших славы. Радовался 
за симпатичного прессовщи
ка Николая Хромых, кото
рый за полтора года сумел 
в совершенстве освоить свою 
профессию и приобрести 
вторую специальность — 
электролафетчика. Радовал
ся за съемщицу Елену Пав
ловну Сурнину, работаю
щую в счет октября. 1972 го

да, за съемщицу Танзилю
Сафиуловну Магсумову, ко
торая сегодня пойдет рабо
тать в счет января 1973 го» 
да. Радовался за всю свою 
большую трудовую семью, 
в которой из 24 человек 15 
ударников коммунистическо
го труда и чьими руками на 
сегодня дано 3400 тонн 
сверхплановой продукции.

Умолкают звуки духового 
оркестра, гаснут цветные 
глаза прожекторов. Празд
ник закончен.

В этот же день, в шест-' 
надцать ноль-ноль, смена 
Михаила Семеновича Федо
това встала на вахту 1972 
года.

А. БУШМАНОВ.

бригадир электриков Иван 
Семенович Жаворонков, сту
пая торжественно и чинно, 
подносит юбилярам пыш
ный хлебный каравай с со
лонкой на богато вышитом 
рушнике.

—  Низкий поклон вам за 
трудовую славу вашу! — го
ворит он, передавая хлеб- 
соль Михаилу Семеновичу.

Мастер с благодарностью 
принял подарок и выступил 
с коротким ответным сло
вом. А потом он зачитал со
циалистические обязательст
ва смены, и они прозвучали 
лучше любой речи: так бы
ли насыщены, богаты и ла
коничны.

— В будущем году поста
раемся встретить новогод
ний праздник в ноябре! — 
закончил свое выступление 
один из лучших рабочих 
смены, брат мастера — Петр 
Федотов (на снимке в цен
тре он с братом Михаилом).

Потом слово взял дорогой 
гость динасовцев на этом 
торжестве, посланец брат
ской Чехословакии, секре 
тарь райкома КП Ч  из Пль
зеня Иржи Миллер. Он сер
дечно поблагодарил собрав
шихся за теплый прием, ока
занный ему первоуральцами 
рассказал о трудовых делах 
чехословацких друзей, об их 
достижениях в строительст
ве социализма, пожелал бо

льших успехов и радости 
«именинникам».

— А от меня лично, — 
заявил он, — примите пок
лон за ваш геройский труд, 
о котором я сегодня узнал.

Словно звонкая белопе
рая птипа детства зареяла 
над залом мелодия пионер
ской песни «Взвейтесь кост
рами, синие ночи!», и на 
эстраду поднялись десять 
пионеров из подшефного 
6 «Б» класса 35-й школы, с 
которым коллектив смены 
Федотова связан неразлуч
ной дружбой. Приятным 
сюрпризом для всех было 
появление двух представи
телей самого молодого поко
ления динасовцев — Оли 
Ершовой и Вити Василенка 
из детского сада № 64, оде
тых в национальную русскую 
одежду. Они вручили цветы 
Иржи Миллеру и рабочим 
смены.

Наконец, на середину за
ла, где в фокусе сплелись 
лучи цветных прожекторов, 
два ушастых зайца вкатили 
узорную кибитку, в которой 
восседал Дед-Мороз в рос
кошной шубе, отороченной 
мехом, пряча улыбку в пу
шистой, по пояс бороде.

Опираясь на волшебный 
малиновый посох, Дед-Мо
роз поздравил всех с празд
ничным днем и, не тратя 
времени, приступил к выда

че подарков, которыми пол
ны были до краев его сани. 
Ни один человек из смены 
Федотова не остался без на
грады. Директор завода 
крепко пожимал руку каж
дому из награжденных (на 
верхнем снимке И. Т. Губко 
и А. А. Панова, тельферист).

Дед-Мороз развернул ог
ромный папирус и огласил 
телеграмму от коллектива 
смены мастера В. П. Попо
вой, с которой соревну
ются федотовцы. «Поздрав
ляем с наступившим Новым 
трудовым годом! — говори
лось в телеграмм.'— Наде
емся, что следующий новый 
трудовой год коллектив наш 
отметит вместе с вами».

Дед-Мороз молодецки 
расправил усы:

— А сейчас по русскому 
да по обычаю встретим пра
здник заздравной чарой!..

Заиграло в бокалах шам
панское, бархатными шмеля
ми загудели гитары юно
шей, вышедших на эстраду, 
теплым шелком поплыли над 
столадаи лирические- песни 
девушек из художественной 
самодеятельности. Начался 
концерт, специально подго
товленный для героев сегод
няшнего дня...

Михаил Семенович сидел 
задумчиво под песни струн, 
и на его широком добром



* Выполнение обязательств комментируют коммунисты

в новый год олгов
Завершая первый год девятой пяти- 

летки, труженики хромпикового заво
да, всех его производственных под
разделений в основном успешно 
справляются со своими социалисти
ческими обязательствами. Коллекти
вы цехов, как и обещали, перевыпол
няют производственные задания, ук
ладываются в намеченные сроки и

показатели темпов роста объема про
изводства и реализации, повышения 
производительности труда и сниже
ния себестоимости, улучшения каче
ства продукции. Особенно хорошо 
трудятся нынче коллективы первого, 
пятого, железнодорожного цехов, ко
торые уже в октябре рапортовали о 
выполнении годовых обязательств. В

Сообщая эти данные, ин- триотических начинаний в
ясенер отдела организации 
труда по вопросам социали
стического соревнования на 
хромпикцвом заводе А. Я. 
Горбатова оценила их как 
результат большой плано
мерной работы администра
ции, партийной и профсоюз
ной организаций.

— Однако, — 'заметила 
она, — нам рано успокаи-

цехе, в том числе внедре
ния щекинского метода.

— Однако, — говорит он, 
— было бы неправильно 
уйти в разговоре от крити
ческих замечаний в наш ад
рес. За десять месяцев этого 
года цех сэкономил только 
282 тысячи киловатт-часов 
электроэнергии, вместо 500 
тысяч по обязательствам.

ваться на достигнутом. И не Пара сэкономлено 2800тонн, 
только потому, что таково 
веление времени. У нас есть 
еще коллективы, которые не 
выполняют отдельные нема
ловажные пункты своих же 
обязательств. Под угрозой 
срыва обязательства второ
го, третьего цехов — по эко-

вместо обещанных 6000. На
мечали сэкономить 600 тонн 
условного топлива, а на са
мом деле перерасходовали 
его 384 тонны. Частично это 
можно объяснить недоста
точной гибкостью норм рас
хода энергетических ресур-

номии электроэнергии, топ- сов в цехах завода. Скажем, 
лива, пара; седьмого цеха— в нашем цехе в течение го- 
по снижению загазованно- да были установлены цен- 
сти. В  том же втором цехе трифуги, производительность 
много прогулов.., и коэффициент полезного

Чтобы получить более пол- действия которых выше, чем
ное представление о суще
стве вопроса, мы попросили 
самих производственников, 
в частности коммунистов 
второго цеха, прокомменти
ровать выполнение социали
стических обязательств.

Секретарь партбюро, меха
ник цеха А. А. Ганцев, от
мечая высокий трудовой 
подъем коллектива в пер
вом году пятилетки, ука
зал на большую организа
торскую работу коммуни
стов, которые стоят в аван
гарде соревнования, являют-

у их предшественников. Но 
в абсолютных величинах 
они потребляют электро
энергии больше. Лимиты же 
расхода электроэнергии ос
таются прежними. Получа
ется, что внедрение новой 
техники приводит... к невы
полнению обязательств.

— Но это объяснение, — 
продолжает А. А. Ганцев,— 
не оправдывает нас. Потому 
что мы все-таки не до кон
ца использовали имеющиеся 
резервы. Один из путей, ве
дущих к реализации ре-

лубление хозяйственного 
расчета. Но о каком хозрас
чете в бригадах речь, если 
не можем наладить учет рас
хода электроэнергии, пара в 
сменах. Нужны счетчики. 
Однако даже этим мало кто 
занимается на заводе. Или 
взять, к примеру, механи
ков. Их несколько бригад. 
Чтобы наладить здесь хоз
расчет, нужно организовать 
в цехе настоящие склады, 
рассчитать нормы в мас
штабе завода. Усилиями од
ного цеха здесь не справить
ся. Вот и получается, что у 
одного механика в запасе 
лежат детали, которые дру
гой разыскивает по всему 
заводу.

— Действительно, у нас 
еще очень много резервов,— 
продолжает разговор ком
мунист Г. X. Ешпанов. — 
Недостаточно полно мы ис
пользуем мощности . меха
низмов. Например, мельни
ца в размольном отделении. 
Работает она в полную си
лу или вхолостую — раз
ница расхода электроэнер
гии небольшая. Но в одной 
смене на ней перемалывают 
30 тонн, а в Другой — 8. И

первом цехе, например, за 10 меся
цев прирост производительности тру
да на 0,8 процента превысил показа
тель, намеченный на конец года. До
срочно выполнено обещание коллек
тива перекрыть проектную мощность 
цеха в 1,8 раза. За это же время до
стигнута хозрасчетная экономия на 
20 процентов выше обязательств.

1972 год. Одна из рекомен
даций бюро — вынести его 
и на обсуждение всех рабо
чих. Выступая на одном из 
таких собраний, начальник 
цеха Б. И. Паиачев сказал, 
что перед коллективом стоит 
трудная задача: снизить се
бестоимость продукции по 
сравнению с нынешним го
дом на 3 процента. Это зна
чит, что ежемесячно цех 
должен дополнительно эко
номить по 21 тысяче рублей 
За счет повышения произво
дительности и снижения за
трат на единицу продукции.

— И у нас есть для этого 
резервы, — сказал он. — 
Снижение неплановых про
стоев за счет более качест
венных капремонтов, соблю
дения технологии, более 
широкого внедрения щекин
ского метода, повышения 
квалификации работников, 
освоения смежных профес
сий. Эти и другие резервы 
следует использовать уже 
сейчас, не дожидаясь ново
го года. Ведь нам легче бу
дет работать в 1972 году, 
если мы не принесем в него 
сегодняшних долгов.

— Подводя итог, — ска-
все зависит от того, насколь- зал А. А. Ганцев, — следу-
ко рациональная загрузка. 
Сам собой напрашивается 
вопрос об обмене опытом 
работы, о школах передо
вого опыта.

На прошедшем заседании

ет уверить, что мы выпол
ним обязательства по всем 
основным показателям. Что 
касается затронутых сегод
ня вопросов, приложим все 
силы, чтобы' использовать

ся инициаторами многих па- зервов производства уг-
партбюро цеха обсуждался все имеющиеся резервы про- 
произволствениый план на изводства.

■гяквввмшашшвпшнптшямвншвнпшвшмятяшщамщавашанвящшянявяяяваяя!
j В ШКОЛАХ ОСНОВ 
; МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

I НАМ ПОВЕЗЛО
Вот уже шестой год в 

заводоуправлении Старо
трубного завода работа
ет школа основ марксиз
ма-ленинизма, которую 
ведет коммунист Генна
дий Андреевич Валенцев. 
Это опытный и знающий 
пропагандист. По край
ней мере мы, слушатели 
школы, с первых же за
нятий поняли, что нам 
повезло. Каждая лекция, 
каждый семинар дают 
столько нового и инте
ресного, что полная яв
ка на занятия сама по 
себе стала традицией.

За шесть лет мы изу? 
чили политэкономию ка
питализма и социализ
ма, философию — диа
лектический и историче
ский материализм. Сей
час второй год занима
емся по курсу основ на
учного коммунизма. Ра
ньше одно .слово «фило
софия» повергало мно
гих из нас в смущение. 
По плечу ли, думали, не 
слишком ли далеко за
махнулись. А сейчас да
же философская терми
нология не пугает, хотя 
наука эта, понятно, не 
стала проще. Все дело в 
том, что интересная и 
доступная лекция пропа
гандиста, серьезная под
готовка слушателей к 
занятиям, умелое веде
ние семинаров приводяv

S к глубоком;кому
материала. б( 
тивно участвуют 
суждении . тем

усвоению 
собенно *ак- 

в об- 
Б. И.

Шахмаев. Е. И. Шзво- 
хин, Л. А. Икрина, Н. А.

2 стр.
I

!

Климов, В. Н. Матвеева 
и другие.

Мы растем, и вместе с 
нами растет пропаган
дист. И это, думаю, не 
только следствие нашей 
давнишней совместной 
работы над каждым кур* 
сом. Геннадий Андрее
вич — человек деликат
ный и тактичный. Н® 
этого, наверное, мало для 
того, чтобы тонко почув
ствовать настроение ау
дитории, а тем более по
вести ее за собой. Имен
но многолетний опыт про
пагандистской работы, 
серьезная подготовка к 
занятиям, изучение опы
та других пропаганди
стов позволяют нашему 
руководителю делать 
лекции и семинары день 
ото дня все более 'инте
ресными,

* У нас на ка ждую тейу 
есть краткий конспект. 
Но вот, когда шло нынче 
занятие по теме «Миро
вая система социализ
ма», когда разбирали во
прос укрепления единст
ва сил социализма, как- 
то само так получилось, 
что мы забыли о кон
спектах. В этот день мы 
G огромным интересом 
слушали рассказ Генна
дия Андреевича о поезд
ке в Чехословакию. Впе
чатления столь ярки, 
'словно сами там побыва
ли. Кстати, Г. А. Вален- 
иев ездил в Чехослова
кию по Пуристской ву- 
тевке, которой его преми
ровали как лучшего про
пагандиста. .

Г. СБОЕВА, 
слушатель школы 

основ научногоПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
7 декабря 1971 г., № 240 Г я<_______________________ *

Второй год в нашем городе работает университет пра
вовых знаний для председателей и кленов групп народ
ного контроля. На занятии в конце ноября с докладом 
об итогах работы предприятий города за 10 месяцев и 
задачах народных контролеров в обеспечении выполнения 
годового плана и социалистических обязательств высту
пил второй секретарь городского комитета КПСС Ми
хаил Егорович Морозов. Он поставил перед народными 
контролерами серьезные задачи: активнее, смелее участ
вовать в борьбе с, недостатками, мешающими успешно 
выполнять производственные планы.

НА СНИМКЕ: народные контролеры на занятии уни
верситета правовых знаний во Дворце культуры Ново
трубного завода.

Фото В. ЗОТОВА.

ИСКУССТВО... 
НА ОДИН СЕЗОН

КАКОЙ БЫТЬ ЦЕХОВОЙ 
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

О цеховой' художественной самодеятельности иа 
предприятии почему-то не принято много гово
рить, разве только в дни смотра. А ведь в каж
дом цехе есть большая группа непрофессиональ
ных артистов: чтецов, музыкантов, танцоров. Их 
от души приветствуют зрители агитплощйдок и 
сельских клубов, с радостью встречают рабочие 
своего цеха и коллективы других предприятий.

На мой взгляд, чтобы агитбригада или ан
самбль жили, были постоянно действующими, на
до совсем немного: заручиться поддержкой об
щественных организаций завода. Порой как по
лучается? Надвигается праздник, юбилей или вы
борная кампания — предлагаешь своим, товари
щам выступить на сцене. Они соглашаются, но 
когда нужно для участия в концерте подменить 
участника иа рабочем месте или на вфемя пере
вести в дневную смену, мастер , и начальники 
отделов не идут на уступки. Словно концерт или 
смотр нужны одному организатору-одиночке.

Не могу сказать, что нам не оказывают ника
кой помощи. Нужны были музыкальные инстру
менты, усилитель — цехком выделил деньги.

В начале года встал на «треугольнике» вопрос: 
будет ли шестой цех участвовать в очередном 
смотре заводских коллективов? Руководители це
ха от этой «затеи» отказались. Почему? Известно: 
хлопот не оберешься, а корысть иллюзорна — 
всего-то в лучшем случае призовое место.

Сезонность выступлений артистов, отсутствие 
постоянных, необходимых в интересах же произ
водства агитбригад, по-моему, следствие именно 
такой позиции комитета профсоюза и администра
ции цеха.

Речь не только о нашем коллективе. Помню, 
раньше смотры длились три-четыре дня и были 
настоящим праздником: 32 коллектива демонст
рировали свое искусство! А нынче? По пальцам 
перечтешь коллективы, представляющие на сцене 
Дворца культуры свой цех. В этом и только в 
этом следует искать причину резкого снижения 
интереса зрителей к конкурсным просмотрам, ко
торые проходят при полупустом зале.

Потом, как организована подготовка? Положе
ние о смотру рассылается завкомом по цехам. 
Там оно долго лежит под сукном, и буквально 
накануне начинается «штурмовщина», лихорадоч
ные репетиции и т. д. Видимо, этой спешки можно 
было бы избежать, если бы завком контролировал 
ход подготовки. Например, председатель культко- 
миесии завкома В, И. Пименов обошел бы за 
месяц все цехи, поинтересовался, как складыва
ется обстановка. Тогда не было бы и такой прак
тики: за два-три дня до выборов звонок:

— Выручайте, нужен концерт на агитпункте... 
Талантов нам не занимать. Ветераны рабочей 

сцены всегда готовы поделиться мастерством с 
новичками. Лично я участник художественной 
самодеятельности с 1958 года. На моих глазах 
происходили безотрадные перемены. Распался 
замечательный хор, уступив место литмонтажу. 
Правда, отдельные композиции удается сделать 
эмоциональными, яркими, но хор они, к сожале
нию, заменить не могут. Потускнели другие жан
ры. А  ведь в цехе есть творческий костяк: помощ
ник начальника цеха по энергетике Ю. И. Колес
ников, етарший электрик А. Д. Сысоев, дежур
ный слесарь по коммуникациям В. Н. Шахмаев, 
вальцовщики В. Н. Зонов, Ю. Е. Угланов и дру
гие. И вот парадокс: при таких возможностях не 
в силах организовать мобильную агитбригаду из 
десяти-двенадцати человек. Бригада могла бы в 
любое время выехать с концертом в село, высту
пить на агитплощадке, в красном уголке цеха. 
Ведь концертные выступления агитбригады про
пагандируют передовиков производства, высмеи
вают нарушителей трудовой дисциплины, общест
венного порядка, воспитывают коммунистическое 
отношение к труду, зовут на новые трудовые 
успехи в соревновании за досрочное выполнение 
заданий пятилетки.

Мне могут возразить, мол, кое-что из предло
женного несбыточно. Я же уверен, что все эа 
что ратую, можно осуществить. При'условии^ ес
ли энтузиастам художественного творчества пой
дут навстречу администрация и общественные 
организации.

Н. РЯПОСОВ, 
бригадир цеха № 6 Новотрубного завода.

М ЕРЫ ПРИНЯТЫ
*УЖ  МЕСЯЦ НА  

ИСХОДЕ.. »
Так называлась заметка, 

опубликованная в газете 26' 
ноября. На нее отвечает 
главный инженер телеате
лье №  7 И. И. Котельни
ков:

«Антенна в пятом подъ
езде дома № 28 по улице 
Строителей не работала из- 
за низкого напряжения в 
сети, питающей усилитель. 
Неисправность должен был 

.устранить ЖКО. Однако 
электрики отдела этого не 
сделали. 23 ноября эта ра
бота выполнена работника
ми телеателье».

Т е м а ти к а  б е се д  п о л и ти н ф о р м а то р о в  
и а ги та то р о в  на д е к а б р ь

Литература: инф'ормаци-Политическая 
жизнь страны

Решения ноябрьского Пле
нума ЦК КПСС и итоги тре
тьей сессии Верховного Со
вета СССР.

Материалы четвертого  
пленума горкома КПСС.

2 2  декабря —  День энер
гетика.

Литература: «П равда» за 
2 4 ,  2 5 ,  2 6 ,  27 ноября

знаменательных дат за но
ябрь.

Экономическая 
жизнь страны

онныи бюллетень горкома 
КПСС; «Экономическая га
зета» .V: 4 7 ;  журналы  
«Агитатор» 1 8 , «П артий-

Международная жизнь
Постановление ЦК КПСС ная ж изнь» Л? 1 8 .  

« 0  дальнейшем улучшении  
организации социалистиче
ского соревнования».

Развитие экономики 
СССР после X X IV  Съезда 
КПСС.

Итоги работы промыш- 
«П од знаменем Ленина» за ленных предприятий города 
2 7 ,  3 0  ноября; календарь за одиннадцать месяцев.

1 . Внешнеполитичес к а я  
деятельность ЦК КПСС пос
ле X X IV  съезда партии.

Литература: «П равда» за 
2 4 ,  2 9  ноября.

Отдел пропаганды 
и агитацис 

горкома КПСС,

^



УДАРНОЙ СТРОЙКЕ 
УДАРНЫЙ ТРУД!

ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ И МОНТАЖНИКИ! ДО ПУСКА ПЕР
ВОЙ ОЧЕРЕДИ ЦЕХА В-1 А НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА ОСТАЛОСЬ 
2 4  ДНЯ. ВСЕ СИЛЫ -  НА БЫСТРЕЙШЕЕ ОКОНЧАНИЕ СТРОИ
ТЕЛЬНЫХ И МОНТАЖНЫХ РАБОТ, НА ДОСРОЧНЫЙ ПУСК В ДЕЙ
СТВИЕ ПЕРВОЙ ОЧЕРЕДИ ЦЕХА!

«жяягжяяшт СТРАНИЦА № 11 —  м « ■ ■ ■■■■ ■■■ ■■ ■я м ж я яя я я ям — яшяжявяявяяявяявяя— вяяяявяяяяяяяядяяж яяяаяя я яяя

ИМЯ ВЫСОТЫ— ОПЫТ
Больше десяти лет работает на участке 

треста Стройтермоизоляция О. М. Пого
дина. В сооружении многих промышлен
ных объектов города довелось ей участ
вовать.

Сейчас Ольга Михайловна исполняет 
обязанности бригадира. Коллектив ведет 
изоляцию воздуховодов и дымопроводов 
первой пары термических печей. Трудятся 
женщины по-ударному, выполняя задания 
на 120—125 процентов.

А работа у них сложная, ответственная, 
часто на высоте десяти-пятнадпаги мет
ров. Сначала они укутывают дымоходы 
шлаковатой, потом обтягивают металличе
ской сеткой, штукатурят и после этого 
делают иа них марлевую наклейку.

Работницы опытные, что и позволяет им

в кратчайшие сроки справляться с пору
ченным делом. Они, например, очень бы
стро выполнили изоляционные работы на 
теплотрассе от ТЭЦ до цеха В-1А, протя
нувшейся почти на три километра.

— Здесь мы долго не задержимся, — 
говорит Ольга Михайловна, — на днях за
вершаем дела. Пусть монтажники поско
рей готовят нам фронт работ на термиче
ских печах.

А в ближайший дни бригаде предстоит 
заняться изолировкой внутрицеховых тру
бопроводов. Нет сомнения в том, что и с 
этой задачей она справится своевременно.

А. САЛЯХОВ, 
плотник второго управления 

треста Уралтяжтрубстрой, рабкор.

БРИГАДИРЫ СОВЕТУЮТСЯ
Бригадиры управлений полы в пятом пролете. Сде- — Весь октябрь*и ноябрь 

треста Уралтяжтрубстрой лали своевременно. 28 нояб- мы трудились на сооруже- 
собрались на совещание, ря полы были готовы в ше- нии шламопровода. Но ак- 
Они обсудили важный во- стом пролете. Правда, мож- кордных нарядов не имели, 
прос, как улучшить органи- но было все это сделать на Хотелось бы, чтобы эта про- 
зацию труда, чтобы в декаб- пять дней раньше. Но нас грессивная оплата труда 
ре — решающем месяце — задерживали рабочие участ- пришла и к нам; 
работать с полной отдачей, ка треста Уралэлектромон- Важное дело — своевре- 

Руководители управлений таж — медленно укладыва- менное снабжение материа- 
Ю. Н. Боровков, Ф. В. Глад- ли трубные разводки. лами. Об этом говорил Г. В.
чук и Е. Г. Накоряков да- Просим одно: своевремен- СЫРОСЕВ, бригадир перво- 
ли бригадирам планы-зада- но обеспечить всеми мате- го управления:

риалами. За нами задержки — Работаем на бытовых, 
не будет! Часто простаиваем из-за от-

На неполадки в работе сутствия дверных перепле- 
посетовал бригадир второго тов. Нет гвоздей для креп- 
управления Б. В. СЛАД- ления стекол в рамах. 
КОВСКИЙ. Он заявил: Товарища по труду под-

— Задание на декабрь держал М. Б. LUEPElilKOB, 
наша бригада, к сожалению, бригадир первого управле- 
еще не получила. Но мы го- ния.:
товы выполнить любое за- — Задание на декабрь 
дание нам известно. Настроены

то?деВоас0сКк°аМ,алаПМРЯИеНгЙАВ с ^ н о ^ п р Г т ь с Г с ^ о с т ^ :
П. В. ЗАБЕЛИН, брига- / ^ 0 ,  бригадир этого же энными перед нами задача-

дир этого же управления, vnnaRneHHn- ми’ ^ часто Простаиваем
сказал: „  из"за отсутствия хороших

НИЯ.
Каково же мнение брига

диров?
Вот что сообщил В. А.

РУСЕЦКИЙ, бригадир тре- управления 
тьего управления:

— Мы должны были к 30 
ноября закончить устройст
во колодцев на насосной 
станции. Выполнили задание 
на два дня раньше. Думаем 
и впредь трудиться с опе
режением графика.

— Наш коллектив давно малярных кистеи, оконныхНаряды, как правило, работает по аккордным на- и двер„ых блоков.

Бригада В, И. Филимоио- помех, намечаются пути 
ва из первого управления их устранения, даются за
грести Уралтяжтрубстрой дания звеньям, 
занята на отделке бытовых Смена начинаемся ровно 
помещений цеха. Темп дер- в назначенный час. Все по- 
жит высокий — нормы вы- нимают, что время не 
полняет на 130—158 про- ждет. А их забота — к 13 
центов. декабря закончить отделку

Это потому, что брига- четвертого этажа со второй 
дир умело руководит кол- по 24-ую ось. 
лективом. Он лично прини- Бригада работает по ак- 
мает рабочее место, гото- кордно-премиальной систе- 
вит все необходимое для ме. Поэтому все знают, что 
штукатурно - отделочн ы х сумма сдельной зарплаты 
работ, удачно делает рас- составит 630 рублей плюс 
становку людей. 177 рублей премии.

На коротких оператив- у  Владимира Ивановича 
ках обсуждаются причины спросили, кто задает тон в

соревновании. Он ответил: 
«Все у нас Молодцы». И 
назвал Ираиду Васильевну 
Логиновских, Лидию Ми
хайловну Панину и Закию 
Ризванову.

На снимке (слева напра
во): 3. Ризванова, И. В.
Логиновских, Л. М. Пани
на.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

получаем с вечера, и утром рядам. Стремимся выпол-
Нр6было0 Н Я Т Ь  задания Д°СРОЧНО- Мы отсутствия кранов жаловал- Не было случая, чтобы мы. уже три месяиа действуем ся бригадир второго управ- 
не выполнили задании. Бу- в три смены, а многие брига- ления Д А КАЛИТА 
дем работать еще лучше. ды только еще собираются Словом, совет был де.по- 

Бригйдир второго управ- перейти на трехсменную ра- вой Замечания приняты к 
ления А. К- ДРАНИЦА за- боту. сведению. Решено сделать
метил: Дельным было выступле- все необходимое, чтобы

— По аккордному наряду,' ние П. В. ШАНЦЕВА,  устранить недостатки и дать 
выданному нашей бригаде бригадира. второго управле- возможность всем бригадам 
на ноябрь, мы устраивали ния. Вот оно: трудиться по-ударному.

ЕСТЬ СВЕТ!
Освещение всех проле

тов цеха осуществлялось 
по времянке, было до
вольно слабым. Это за
трудняло работу мон
тажников и строителей 
во вторую и третью сме
ны.

Коллектив участка тре
ста Уралэлектромонтаж 
смонтировал светильни
ки и устроил постоян
ные сети освещения. И 
вот, наконец, во все про
леты — с первой по двад
цать вторую ось — пода
но постоянное освещение. 
Загорелись сотни мощ
ных ртутных ламп. Те
перь строители и мон
тажники могут работать 
круглосуточно.

А. СЕРОВ,
электрик цеха №  9.

® ИДЕТ РЕЙД «КО М СО М О ЛЬСКО ГО  ПРОЖ ЕКТОРА»

КРИК НЕ ЗАМЕНИТ КРАНА
Один из самых «жарких» участков на стройке сегод

ня — первый пролет, где бригады Н. П. Яшина и М- Ф. 
Бутримовой из первого управления треста Уралтяжтруб
строй монтируют вентиляционно-вытяжную систему ле- 
капажа, а бригады участка треста Востокхимзащига 
заканчивают футеровочные работы.

Отсюда в штаб стройки часто поступали жалобы на 
нехватку кранов. На днях «комсомольцы-прожектори
сты» провели рейд. Оказалось, что из смонтированных 
30 кранов, семь бездействуют из-за мелких недоделок. 
Так, во втором пролете не работают краны № 8, 3, 10- 
нет секционных рубильников, не выставлены шины глав
ных троллей. Если бы электромонтажники выполнили 
эти работы, краны можно было пустить в тот же день. 
Повинны в простое их начальник участка треста Урал
электромонтаж С. М. Вятчин и главный инженер Н. М. 
Решетников.

Претензии к руководству участка треста Уралэлектро
монтаж имеются и по кранам № 24, 30, 31. Больше года 
они стоят в пятом и седьмом пролетах, задерживая 
монтаж второй группы станов холодной прокатки и чет
вертой пары печей с роликовым подом. Электрооборудо

вание этих кранов растеряно: нет конечных выключа
телей, сопротивлений, гидротолкателя. На одном кране 
нет еще и вспомогательных троллей.

Вернемся к первому пролету. Здесь крайне нужны 
дополнительные подъёмные механизмы. Можно бы пу
стить кран № 4, но он по конструктивным данным не 
подходит. Надо заменить его, а мер пока не прини
мается.

Следует упрекнуть и эксплуатационников по запча
стям, которые подчинены отделу главного механика 
Новотрубного завода. Это по их вине медленно изготов
ляют пружины для тормозов, запасные скаты, ролики 
для траверс и переносных тупиков. Давно пора изгото
вить стандартные сиденья с передвижными салазками 
для крановщиков.

Во весь голос кричат о нехватке кранов и на участ
ках, где трудятся рабочие управлений трестов Восток- 
мета ллургмонта ж и Уралстальконструкция. Но ведь 
криком не поможешь. Нужны краны.

Т. РУСАКОВ,
старший крановщик цеха № 9, комсорг стройки.

КАЖДЫЙ ДЕНЬ -  РЕШАЮЩИЙ
— Как вдет сдача объек

тов и сооружений первой 
очереди цеха? — с таким 
вопросом обратился наш 
корреспондент к руководите
лям строительных и монтаж
ных организаций.

Вопрос не праздный. 
Ведь до пуска цеха оста
лись считанные дни. Поэто
му дорог даже каждый час. 
Вот что они рассказали.

В. к. АЛ ЕКСА  НИН, на
чальник первого участка 
треста Уралстальконструк

ция:
— Полным ходом ведем 

монтаж и покраску метал
локонструкций. В решающие 
для стройки дни отлично 
трудятся монтажные брига
ды Л. Н. Путырского, В. И. 
Киселева, . И. В. Корякова. 
Бригада П. А. Забанных, 
например, менее чем за ме
сяц смонтировала каркас 
водонапорной башни объе

мом в три тысячи кубомет
ров. Коллектив Л. Н. Пу
тырского недельные зада
ния выполняет на 135— 150 
процентов!

Размах соревнования и 
ударная работа монтажни
ков позволили нам вести 
сдачу объектов строго по 
графику. Полностью закон
чены и сданы первый, вто
рой, шестой и седьмой про

леты, все подкрановые пу
ти, площадки для светиль
ников.

Сейчас готовим к сдаче 
четыре последних пролета— 
здесь завершается покраска. 
К 25 декабря должны все 
закончить.

Г. С. СКАРДОВ, началь
ник участка треста Восток- 
химзащита:

— В ноябре сдали прием-
и ч ш ц ц » И | Ц | Н 1ш и 1И1И 11Ш 111111111111И 11И Н 1И 111П1

ТРУДОВОЙ ПАСПОРТ МОНТАЖНИКОВ
Будка-вагончив монтаж

ников К . М. Сергеева. Сра
зу видишь красный вым
пел, на котором начертаны 
слова: «Победителю в со
циалистическом соревнова
нии». Это трудовой пас
порт бригады. Коллектив 
награжден за высокие по
казатели. Он лучший в уп
равлении треста Востокме- 
таллургмонтаж. Здесь
Константин Михайлович

трудится десять лет. Начи
нал свою науку с азов. Ра 
ботал сначала слесарем- 
монтажником второго раз
ряда.

Трудновато, конечно, при
ходилось поначалу. Он 
присматривался, как дей
ствуют «старики», перени
мал их приемы. Крепко 
поддержал его бригадир 
Сергей Дмитриевич Чурин.

Шли годы. Сергеев все

увереннее поднимался но 
лестнице мастерства. О 
нем уже заговорили, как о 
лучшем рабочем, занесли 
на Доску почета управле
ния.

И что хорошо: рабочий
продолжал совершенство
вать свои кавыки, а сам 
помогал начинающим, 
учил любить свое дело, от
ветственно относиться к 
любому заданию.

На стройке нового трубо
волочильного цеха Ново
трубного завода Констан
тин Михайлович стал 
бригадиром. Его коллекти
ву доверили монтаж систем 
густой смазки и пневмати
ки технологического обо
рудования. Монтажники 
успешно справляются, вы
полняя нормы на 175 про
центов. Теперь у бригадира 
много опытных помощни

ков — Л. Е. Сарапулов,
В. В. Костин, А . А. Крюч
ков, В. П. Милюткин.

Они действуют слажен
но, спешат быстрее смон
тировать системы смазки 
и пневматики технологиче
ского оборудования, чтобы 
не задержать пуск цеха.

М. ПАЛАСТРОВ, 
мастер первого участ
ка треста Востокме- 
таллургмонтаж.

ной комиссии 28 работ из 
38. Но дальнейшую сдачу 
объектов срывает участок 
треста Промвентиляцця — 
рабочие медленно устанав
ливают бортовые отсосы на 
ваннах в травильном отде
лении. А без них ни мы, ни 
строители не могут продол
жать работы. Если сейчас 
не .принять экстренных мер, 
это задержит готовность 
травильного отделения и по
влияет на сроки пуска пер
вой очереди цеха.

Материалы страницы 
«Ударной стройке — удар
ный труд!» организованы 
и подготовлены корреспон
дентским пунктом газеты 
«Под знаменем Ленина» на 
строительстве комплекса 
цеха В-1 А  Новотрубного 
завода и редколлегией ра
диогазеты штаба стройки 
«Наша неделя».
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Администрация, партбюро, завком профсоюза завода 
горного оборудования скорбят по поводу скоропостиж
ной смерти начальника отдела труда Первоуральского 
рудоуправления

КАРГИНОЙ 
Музы Ивановны 

и приносят глубокое соболезнование семье покойной»

■ ПРИРОДА И м ы

МИМО З А Я Ч Ь Е Г О  СЛЕДА
Погодные условия нынешней осени несколько спутали 

карты охотников, зато рыболовы получили истинное на
слаждение от лова рыбы по тонколедью. Хорошая по
клевка чебака и окуня наблюдаются на Сылвинских 
прудках, Волчихинском водохранилище. Часто 500-грам
мовые «горбачи» оказываются в руках счастливых ры
боловов. Некоторые начинают переходить на донный 
лов налимов, а охотники, добывающие пушнину, гото
вятся к капканному промыслу, с нетерпением ожидают 
снежного покрова, помогающего определить числен
ность зверя и места его переходов.

Однако зайчатинки и любители выездов на боровую 
дичь с первого декабря текущего года обязаны прекра
тить охоту на зайца, глухаря, тетерева и рябчика, а в 
охотугодьях свободного пользования — с 10 декабря. 
На этот счет есть решение правления областного охот- 
общества. Оно вызвано тем, что нормы отстрела в теку
щем сезоне выполнены досрочно.

Близится к завершению и охота на лося по лицен
зиям. Из 16 лицензий использованы уже 12. Семь туш 
лосиного мяса реализованы через торгующие организа
ции.

В связи с окончанием охоты в помещении правления 
охотобщества 7 и 21 декабря с 16 часов организуется 
прием пушнины от охотников-любителей. Здесь же про
водится перерегистрация общественных инспекторов, из 
которых будут скомплектованы рейдовые бригады по 
охране охотугодий.

Надо отметить, что в нынешнем сезоне активность об 
щественных инспекторов снизилась. А некоторые охот- 
инспекторы, такие, как Василий Васильевич Суханов со 
станции Северка, оказались не только нарушителями 
правил охоты, но и участниками хулиганских выхо
док в лесу. Случай не единственный. За разные виды 
нарушений службой охотнадзора, сотрудниками городско
го отдела внутренних дел изъято 60 ружей. Кроме того, 
за охоту без надлежащих документов, связанную с до
бычей зверя и птицы, взыскан ущерб на сумму 600 
рублей, не считая незаконного убоя лося в Починков- 
ском охотхозяйстве. где против виновных будет возбуж 
дено уголовное дело.

Ю. СМАГИН, 
охотовед.

ВЕТЕР ДАЛЬНИХ СТРАНСТВИЙ
Право на отдых... Его мы воспринимаем, как обычное 

дело. Рабочие и служащие, инженеры и техники, на 
славу потрудившись, отправляются по путевкам проф
союза в дома отдыха или в дальние странствия.

В нынешнем году по туристским маршрутам путеше
ствовало 690 человек. Шестьдесят восемь производст
венников побывали за рубежами нашей страны — в 
ГДР, Болта,рии, Венгрии, Испании, Египте, 3692 — по
правили здоровье на курортах и в санаториях, в  за
водском профилактории.

Так, старший мастер стана «140» № 2 первого цеха

В. Г. 1>ерехин совершил турне по Волге на комфорта- !
бельном теплоходе. Резчик седьмого цеха А. Е. Кор- ; 
дюкова отдыхала на берегу Черного моря, контролер S 
ОТК третьего цеха Е. Ф. Преснякова — на уральском ■ 
курорте «Самоцвет».

Да, это образ нашей советской жизни: дать человеку ■ 
отлично отдохнуть, чтобы он мог с новыми силами тру- ! 
дигься на благо общества. !

в. п и м е н о в , :
председатель культурно-массовой комиссии ; 

завкома профсоюза Новотрубного завода.
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ИСТОРИЯ Это интересно

РЕДКОЙ МЕДАЛИ
Медаль эта представляет 

из себя серебряный кружок 
диаметром 36 миллиметров 
(вес — около 20 граммов). 
На лицевой стороне изобра
жен рабочий возле нако
вальни. В одной руке он 
держит молот, а другой — 
винтовку штыком вниз. 
Вверху справа надпись: 
«Пролетарии всех стран, со
единяйтесь!» На оборотной 
стороне в центре — серп и 
молот, над ними «РСФСР», 
внизу — «октябрь» и даты 
«1917— 1920».

Медаль подарил мне зна
комый ленинградский жур
налист, которому она доста
лась от деда, участника 
штурма Зимнего дворца.

Четвертый год ведет 
кружок юных пиани
стов во Дворце культу
ры динасового завода 
пенсионерка - обще с т- 
венница Ольга Евдоки
мовна Серебрякова. По
мимо занятий, у юных 
пианистов бывают вече
ра музыки, экскурсии в 
театры оперы, и балета, 
музыкальной комедии, 
творческие отчеты на 
сцене Дворца.

Начинающие музы-

О ФОТОРЕПОРТАЖ

ОКНО 
В МИР 

МУЗЫКИ
канты любят своего 
учителя и с большим 
желанием занимаются в 
кружке. А  успехи1 Ус
пехи налицо: многие из 
воспитанников Ольги 
Евдокимовны поступают 
в поселковую муЗыкалъ 
ную школу. Т. Филонен- 
ко, Т. Комиссарова и 
другие.

На снимках: занятие 
проводит О. Е. Серебря
кова; за пианино.

Фото В. ЗОТОВА.

МЕЧТАЮТ ДЕВЧОНКИ...
Кружок спортивной гимнастики организован в 

нашей школе недавно. Ведет его учительница 
физкультуры Элеонора Георгиевна Дралова. Она 
пришла в школу в этом учебном году, но уже за
воевала любовь и уважение ребят.

Пока мы постигаем азы спортивной гимнастики. Уп
ражнения несложные, но даются непросто. Не сразу 
заставишь тело быть легким, послушным. И как важно 
преодолеть себя. Иногда на разминке кажется, что силы 
на исходе, но уверенный голос Элеоноры Георгиевны 
подбадривает, заставляет забыть о слабости. Снова на
чинаем тренировку, с  нетерпением ждем следующей.

В кружке занимаются сестры Скворцовы. В шутку их 
зовут «династией Скворцовых». Может быть, они ког
да-нибудь станут мастерами? Может, Вера Егорова, 
Оля Васильева или Тома Евстропова станут чемпионка
ми? Мечтают девчонки... А голос учителя заставляет 
продолжать тренировку.

И. СТАРЦЕВА, 
ученица 7 «В » класса школы № в.

Это обстоятельство застави
ло меня на первых порах 
предположить, что такие ме- 
дали были первыми совет
скими наградами, выданны
ми в 1920 г. тем, кто 25 ок
тября 1917 года брал Зим
ний. Тем более, что в замет
ках, опубликованных в газе
те «Комсомольская правда» 
(1954 г.), и журнале «Ого- 

.нек» (I960 г.) медаль эта 
совершенно определенно 
именовалась «За взятие 
штурмом Зимнего дворца». 
Однако настораживало от
сутствие такой надписи на 
самом знаке. Поэтому в сво
ем каталоге я осторожно 
обозначил: «Третья годов
щина Советской власти». И 
почти не ошибся. Недавно 
мне попался в руки сбор
ник «Советский коллекцио
нер» со статьей А. Наумова 
«Спор о медали». Там при
водились аргументирован
ные доказательства (в том 
числе официальный ответ из 
Наградного отдела при Пре
зидиуме Верховного Совета 
СССР), что Эта редкая ме
даль никогда не была пра
вительственной наградой.

Что >йе в таком случае 
представляет из себя этот 
знак? В каталоге орденов и 
медалей, хранящихся в Ар
тиллерийском музее в Ле
нинграде имеются такие све
дения.

Медаль именуется «В па
мять трехлетия Октября». 
Выбита в 1920 году на Мо
нетном дворе в Петрограде. 
Вручалась членам Петро
градского Совета на торже
ственном вечере, посвящен
ном юбилею Великой Ок
тябрьской социалистической 
революции.

По другим источникам 
удалось установить, что ав
тор ее — петербургский ме
дальер А. Ф. Васютинский 
(по некоторым данным — 
Фасютинский). Его резцу 
принадлежат немало любо
пытных дореволюционных 
памятных медалей и жето
нов.

Большая часть тиража бы
ла изготовлена из светлой 
бронзы. В нумизматическом 
отделе Государственного 
Эрмитажа и в Артиллерий
ском музее хранятся имен
но такие экземпляры. Ме
дали, выбитые на серебре, 
встречаются реже.

В. ПАШИН. 
(«Уральский 
следопыт»).
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Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Ночи Кабирии». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.
КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 

«Дороги бывают разные». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
часов вечера.

КЛ У Б  СТЗ. Художественный фильм «Двенадцать 
стульев», (2 серии). Сеансы: 5, 8 час. вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
8 декабря. Вечер поэзии. Поэтический монолог из 

произведений Роберта Рождественского.
9 декабря. Эстрадный концерт «Растет в Волгограде 

березка».
12 декабря. Концерт народного духового оркестра

Дворца культуры НТЗ.
17 декабря. Концерт инструментального ансамбля

«Г униб».
19 декабря. Спектакль Свердловского драматического 

театра.
25 декабря. Ансамбль песни и танца «Уральская

рябинушка» Дворца культуры НТЗ.
28 декабря. Концерт-встреча с уральскими компо

зиторами.
Начало всех концертов и спектаклей в 19 часов 39 

минут.

Администрация, партийное бюро, рудком профсоюза 
Первоуральского рудоуправления с глубоким прискор
бием извещают о скоропостижной смерти начальника 
отдела организации труда, члена КПСС

КАРГИНОЙ
Музы Ивановны 

и выражают соболезнование родным и близким покой
ной.

Аппарат Первоуральского рудоуправления глубоко 
скорбит по поводу безвременной кончины начальника 
отдела организации труда

КАРГИНОЙ 
Музы Ивановны 

и выражает соболезнование ее родным и близким.

Коллектив горного цеха Первоуральского рудоуправ
ления выражает глубокое соболезнование главному ин
женеру цеха П. В. Каргину по поводу преждевремен
ной смерти его жены

КАРГИНОЙ 
Музы Ивановны.

Первоуральский горком КПСС и исполком городского 
Совета депутатов трудящихся с  глубоким прискорбием 
извещают о  смерти члена КПСС с 1928 года, персональ
ного пенсионера

БУРАВЦЕВА 
Александра Ивановича 

и выражают глубокое соболезнование семье и роднвпй 
покойного»

О С Т О Р О Ж Н Ы  НАБ У Д Ь Т Е
С понижением температу

ры водоемы покрылись 
льдом. Это уже второй лед 
нынешней осени. Первый 
продержался недолго, быст
ро растаял. Новый тоже по
ка тонок и слаб. Поэтому 
надо быть особенно осто
рожным. Предупреждение 
нелишнее, так как дети пы
таются выходить на зер
кальную гладь Нижнего 
пруда и других водоемов. 
Родители, педагоги, пионер
вожатые школ № 21, 3, 32, 
6, 11, учащиеся которых ча
ше других пускаются в ри
скованное путешествие по 
первому льду, должны еше 
раз разъяснить детям пра
вила поведения.

Руководители предприя
тий и учреждений, в ведом
стве которых находятся во
доемы, должны поставить в 
местах переходов предупре
ждающие знаки.

Особенно много хлопот 
доставляют работникам го
родской спасательной стан
ции рыбаки, добывающие 
«малинку». Они долбят лун
ки где попало, уходя, не 
огораживают их. Случайно
му путнику ничего не стоит 
попасть в такие ловушки. 
Хочу напомнить еше раз: 
решением исполкома горсо
вета от 12 января 1971 года 
самовольный промысел «ма
линки» запрещен. Контроль 
возложен на отдел внутрен

них дел, на общество охра
ны природы, на общество 
рыбаков и охотников и го
родскую спасательную стан
цию. К сЪжалению, кроме 
нас, за действиями рыбаков 
никто не следит.

Да, первый лед опасен. 
Достаточно привести такие 
примеры. На днях прова
лился под лед Новомариин- 
ского водохранилища ехав
ший на мопеде житель Рев- 
ды шофер СУМЗа И. И. Ва-

Л Ь Д У !
сев. Пострадавшего спасти 
не удалось.

Группа первоуральских 
рыбаков недавно рискнула 
выехать на лед Волчихин- 
ского водохранилища... на 
мотоциклах. Лед не выдер
жал. Незадачливые рыбаки 
отделались испугом. Маши
ны затонули. Вот к чему 
приводит беспечность.

В. ВОЛЬФОВИЧ, 
начальник городской 

спасательной станции.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
В четверг, Э декабря, в 18 часов в помещении редак

ции состоится очередное занятие членов литературного 
объединения «Самоцвет». Приглашаются все желающие. 
_____________________ Совет литобъединения.
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